

Como dice el documento presentado en esta asamblea, es un capitalísimo importe de nuestros cuadros, esto de la gestión económica.

Pero vayamos por partes: Tenemos en primer lugar dos vertientes fundamentalmente a destacar: Por un lado, la clásica, la natural, es decir, la solidaridad económica, como una forma más de luchar - e importante - contra la represión y ~~que~~ en definitiva, aunque algunos piense que no lo vean muy claro, como una forma más de luchar por nuestra, reivindicaciones y derechos.

Porque en la medida de nuestra capacidad de aportación económica, en esa medida contrarrestamos y neutralizamos la represión, nos objetivos, en definitiva: los despidos,

el desamparo económico, la indigencia<sup>(2)</sup> de las familias de los compañeros despedidos, represaliados y en prisión.

Sólo aquí decir, aunque se diga una vez más, la importancia de esta ~~participación~~ contribución solidaria, que es participación, movilización, con todo lo que esto significa. Porque se trata de la recogida de dinero, en todas las fábricas, talleres, taquillas donde existe una comisión obrera, como tarea intitular, como una tarea más de las planteadas, ~~por cada~~ las específicas y las generales. Porque haciendo así, haremos frente a estas contingencias cotidianas de nuestro movimiento; porque llevándolo así, corriendo y reduciendo en gran parte los efectos de la represión, de los despidos, de los encarcelamientos y dando fuerza, confianza a nuestras acciones, a nuestros llamamientos a la acción, a la huelga, a la manifestación. Confianza y fuerza que indirectamente nos da, el saber,

que hoy nos hag, si no la de  
falta, vi a los amigos, a amigos  
familia, ~~el~~ ~~sustento~~, un minimo  
de seguridad económica.

Pero está claro, que aquí no queda  
ni puede quedar la cosa. De ahí, esa  
afirmación del documento: hay que  
suspender las causas repetir las causas  
anteriores de trabajo. ¿Qué significa  
esto? Todos ~~lo~~ sabéis. ~~que~~ ~~que~~  
Yoy no muy pensado lo voy a repetir:  
~~Algunos días, los~~ ~~los~~ ~~los~~  
~~días que se~~

Si quisieran moririzarse, aportar, reorganizar  
dinero, ni esperar a tener un compromiso  
de trabajo, de nuevo taller, de nuevo  
grupo, despedir, encarcelar. Cesar  
Gáhl Porque el am. o海の, COO  
debe tener autosuficiente economía.  
que no son los cuales ~~trabajadores~~ &  
los, inquietos que protestan; que  
son un movimiento libre en marcha,  
muy, muy importante que viene

(4)

movece, y para moverse hay que  
gastar dinero. Y más, si ~~no~~ tenemos  
permiso que seville juega un papel  
protagonista en Andalucía. La coordinación,  
el crear y potenciar comunidades  
en toda la provincia y en la otra,  
la responsabilidad también investida.  
No es que vayamos a encender la  
plana a nadie, pero es evidente  
que nuestro papel protagonista  
nos obliga a ayudar a todos  
estos vecinos, como el campi,  
y otros municipios.

Se acá, que tengamos que  
intensificar los esfuerzos para  
multiplicar nuestra propaganda,  
desplazamiento, etc., etc. Esta es  
una exigencia que no se va de  
responsabilidad por cuenta propia  
ni es una exigencia que yo devo  
poder, porque llamando así,

Propaganda que es de acuerdo con las necesidades de la situación, pero sin perder la ética y la moralidad, y todo ello para que se cumpla lo que se ha establecido.

multiplicando sobre el resultado  
 de nuestros esfuerzo, de nuestra  
 entrega por la conquista de nuestros  
 derechos y deberes, que son,  
 nunca mejor dicho, las reclama-  
 ciones, derechos y exigencias de  
 todo el pueblo. Y si esto es así,  
 si estamos convencidos de ello, de  
 que nuestra acción, nuestra lucha  
~~esta~~ cotidiana, en nuestra fábrica  
 en nuestro sector, se proyecta a  
 toda la clase obrera, tenemos que  
 convencernos de que esa proyección  
 se realiza en la medida ~~de~~  
 que tenemos medios, y no solo  
 medios, medios, que son también  
~~los~~ económicos.

El futuro está allí, y nuestra  
 es la espontaneidad. No confun-  
 damos la realidad con nuestras  
 deseos. Pienso que intentaremos fundirlo

ero riguro, entre otras cosas, dejar de ser asesores, ser autosuficientes.

No tiene problemas económicos, que ya tenemos muchos otros.

De todo esto se desprende, la necesidad, como señala el documento, ~~que~~ que nuestro mvt., CCOO se tiene o se tienda <sup>totalmente</sup> que plantear, la dedicación ~~de~~ <sup>totalmente</sup> de compañeros a tales organizaciones ~~totalmente~~, como hay algunos que se dedican, pero en pequeño, ~~así~~. Y si esto se lo plantea CCOO de Sevilla, ni lo decide, la inmediata es la clara: ¿dónde está la garantía, la autosuficiencia económica? Está claro, que este no <sup>que</sup> sea la cautela de siempre, el perro del hote-  
lano, <sup>que</sup> ha de demostrarse como el movimiento: andando.

que hagan suyas; todos los 7  
comisiones de prensa, fábricas,  
talleres, etc., estas cuestiones es  
el único camino para hacerlas  
realidad. Vayamos pues a ello,  
con la seguridad de que al  
hacerlo haremos de todo

lo que debemos, el modo conve-  
niente de los trabajadores con  
pazabilidad para responder a las  
exigencias que en cada momento  
se salgan.-

Breve resumen demostrativo  
de los tres últimos meses. (cuadro, abril y  
mayo) Comisión de Solidaridad.

Saldo al 1º junio - 389.796 pts

Destacaen las aportaciones del metal,  
con 249.312 pts en estos tres meses, ~~total~~  
~~dados a la comisión de Solidaridad~~,  
más pendientemente del aux. de solidari-  
dad del metal propiamente dicho,  
que alcanza 672.406 pts ~~del total al~~  
~~30-4~~ en el periodo 20-2 a 30-4,  
habiendo repartido 639.252 pts  
en igual periodo. En detalle, tanto  
las entradas como las salidas, q se  
encuentran a disposición de los que  
la pidan.

Igualmente hay que destacar, de  
~~Transportes~~, Tales Sta Justa de Peñafiel,  
como único centro de trabajo del  
transporte que regularmente aposte  
su contención.

Banca, Cerezo, CTG.

(9)

En regularidad municipal, destacan  
CTG., Cerezo, (Academia, banca)  
y ~~Banca~~.

Y al mencionar estos que se  
hacido para destacar y otros  
otro motivo, ley ausencias, ~~de~~ <sup>algunas</sup>  
construcción solamente  
suscitadas por la el peso  
que poseen las construcciones  
T. Urbano y Taxi, ~~que son totales~~  
~~las ausencias que son totales~~  
que aportan ~~se~~ <sup>los</sup> solamente, los Alboms

Finalmente una simple reflexión, nos indica  
que ~~estos~~ de esa, 389.796 ptas de saldo  
al 1º de junio 249.312 ptas han sido  
entregados por el Metal. Redujo así  
la importancia de esta  
cifra de 389.796 ptas, perte realidad.

(10.)

Porque, compatrios, en el ~~metab~~  
el voto ha votado ~~bien~~ con  
cerca del 70% a este fondo de  
traj, en los últimos tres meses,  
un cálculo económico aplicado  
a todo ~~de~~ ~~los~~ otros sectores,  
a todo ~~los~~ ~~de~~ CCOO, teniendo en cuenta  
las peculiaridades de cada sector  
en particular, que fuerza económica,  
etc., nos debería dar de prioridad  
una u otra o ambas y medio  
de pesetas, ~~que~~ que ~~otorgaría~~  
~~algo~~ se corresponda  
a un respaldo adecuado  
económico de la realidad  
de la fuerza e intención de  
CCOO entre los trabajadores.